



Año 01, No. 1 Mayo 13-27/2003

Protagonistas del E

Administración de Instituciones de Servicio

SEGUNDO EGRESADO EN ALEMANIA

Héctor Camilo Moreno Tobar cumplió su sueño de estudiar y graduarse en Alemania, gracias al convenio existente entre la Universidad de La Sabana y la Universidad de Münster. Desde el próximo 30 de mayo, fecha en la cual obtendrá su grado de Administrador de Instituciones de Servicio, Héctor Camilo tendrá oficialmente su doble titulación, con énfasis en Marketing Internacional, no sólo en Colombia, sino también en toda la Unión Europea.



Como resultado de una importante dosis de esfuerzo, dedicación y sacrificio, Héctor realizó su práctica profesional y su tesis en una empresa de reciclaje de subproductos cárnicos, fabricantes de grasas y harinas, llamada Saria.

Esta empresa cuenta con varias filiales en Europa y gracias a su buena labor, es ahora el nuevo Asistente de la Gerencia de la filial en España. «Definitivamente la experiencia de estudiar en Alemania es maravillosa, en todos los sentidos. Además es un honor ya que es el único programa de doble titulación con un país latinoamericano», concluyó Héctor Camilo.

LOS PROFESORES DEJAN EN ALTO A LA FACULTAD

Felicitamos al Dr. Alvaro Turriago Hoyos y al Dr. Mario Martínez Avella, docentes de la Facultad, por su éxito en la Convocatoria de Evaluadores Pares Reconocidos del Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología de Colombia, de Colciencias.

Este es un importante reconocimiento a la formación académica, experiencia profesional e investigativa y producción especializada en el área de Administración-Economía e Ingeniería de Producción-Administración respectivamente. Es motivo de orgullo y gran prestigio tanto para la Facultad, como para la Universidad contar -entre su grupo de docentes- con miembros reconocidos en la comunidad científica y académica del país.

Estudiando ando

CAMBIOS EN EL PROCESO DE INSCRIPCIÓN

Con el fin de ayudar a los estudiantes y agilizar su proceso de inscripción de materias del período académico 2003-2, se efectuaron los siguientes cambios, de carácter obligatorio:

- No habrá cambio de horario por ningún motivo.
- La adición (si tiene el espacio) y el retiro de materias se llevará a cabo solamente en la semana de convocatoria. En el

caso de las Complementarias o Electivas (humanidades), los alumnos deben elegirla previamente.

- Es indispensable que todos los estudiantes presenten el Carnet Estudiantil, la citación (convocatoria) y el recibo de pago de la matrícula.
- Los alumnos que realizarán la Práctica Empresarial en el período 2003-2, que tengan la aprobación de la Facultad y cumplan con los requisitos académicos y financieros, no tendrán que venir a la convocatoria. Deben acercarse a la Secretaría Académica (con Martha Liliana Torres) el 29 de mayo, para realizar su respectiva inscripción de práctica.

Recuerden que la convocatoria es personal.

Cualquier inquietud al respecto, comuníquese con Secretaría Académica, hasta el próximo 13 de junio de 2003.

¿Sabías que?

..."Un líder debe demostrar que sabe estar al frente, que está al día, que está capacitado para su puesto y que está levantado desde muy temprano."

...Lord Sieff, Expresidente De Marks & Spencer

...El próximo 29 y 30 de mayo de 2003, la Asociación Colombiana de Facultades de Administración (ASCOLFA) realizará el V Seminario de Actualización «Soluciones Creativas en Epoca de Crisis», para docentes, estudiantes y egresados de las Facultades de Administración. Incripciones hasta el 21 de mayo. Informes: Beatriz Herrera Meza (Tel: 3 47 23 11 Ext. 125. E-mail: bherrera@fukl.edu).



En la «U»

XII FERIA EMPRESARIAL: «El mejor proyecto es creer en uno mismo»

Más de 25 proyectos empresariales de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, con ideas innovadoras y muy profesionales, podrás conocer en la XII Feria Empresarial de la Universidad de La Sabana, el próximo 15 y 16 de mayo.

Crema de Café para untar, arequipe natural a base de frutas, helados de rosas, una propuesta de un centro de convenciones o de un restaurante de quesadillas y una silla funcional para diestros y surdos, son algunos de los proyectos que tus compañeros de Administración de Empresas, Administración de Instituciones de Servicio e Ingeniería presentarán en sus novedosos y bien decorados stands.

i Apoya a tus compañeros y disfruta de diversas actividades y de una variada zona de comidas!

ESPECIALIZACIONES CAMBIA SU ESTRUCTURA

La Universidad de La Sabana creó, a partir del mes de abril de este año, una nueva estructura en la administración de especializaciones de la Institución, con excepción de los programas de Medicina y Enfermería.

La nueva estructura depende directamente de la Vicerrectoría Académica y cuenta con un Director de Especializaciones de la Universidad, Doctor Salomón Frost, y con Coordinadores Académicos en cada Programa.

iiiFelicitamos al Doctor Frost, por su nombramiento, y le deseamos que continúe cosechando muchos éxitos en su nuevo cargo !!!



PARA LOS ADICTOS AL FÚTBOL

El sueño de todo futbolista es jugar en una cancha digna de su amado deporte. Pues bien, gracias a Bienestar Universitario y al Fondo de Estudiantes y Deportes, los jugadores de fútbol de la Universidad de La Sabana gozarán de ese privilegio próximamente y dirán adiós a esas incómodas ondulaciones y molestos charcos. La nueva cancha de fútbol del Campus contará con:

- Medidas reglamentarias (101 por 58 metros), apta para partidos regionales y nacionales, de acuerdo con los parámetros de la FIFA.
- Nivelación absoluta (cero ondulaciones).

- Sistema de drenaje, para un adecuado manejo de aguas lluvias.
- Sistema de riego, para la permanente recuperación del
- Una capa de carboncillo –colocada debajo del gramaje- que filtrará con mayor rapidez el agua y dará estabilidad al pasto, amortiguando así cualquier movimiento y caída.
- 24 lámparas (cuatro postes, con seis faroles cada uno), técnicamente ubicadas para una completa iluminación.
- Más graderías para los espectadores y admiradores de este deporte.

Con esta cancha y el talento de los futbolistas de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas estamos listos para

Nuestra Brújula



DILE A TUS AMIGOS ... sln

Ya comenzó el proceso de selección de alumnos nuevos, para el segundo período de 2003.

Anima a tus amigos a visitar o a llamar a Ana María Durán (Ext. 1803), Secretaria Administrativa de la Facultad, para que participen en este proceso e inicien sus estudios profesionales. Ana María los atenderá gustosa y les dará la información que

CUIDADO CON ESTAR FUERA DE BASE

¿Si te preguntan: «¿Cuáles son los tres valores 2003 de la Facultad?», podrías contestar?... Pues bien, FL@SH te ayudará a sacar cinco en esta pregunta:

SOLIDARIDAD, RESPETO, RESPONSABILIDAD

Pero, isabes exactamente cómo practicar cada uno de estos valores?...Espera la próxima edición de este boletín para que no estés fuera de base en tu Facultad.

Ana María Durán

Juan Guillermo Hoyos

Director de Estudiantes

Efraín Meiía

Secretario Académico

Hernan Darío Sierra Decano

Camilo Avellaneda

Administración de Empresas cuarto semestre

Carolina Gómez

Administración de Instituciones de Servicio, septimo semestre

Edilberto Lara

Administración de Instituciones de Servicio, sexto semestre

Nohora Santos

Administración de Empre septimo semestre

Hugo Esteban Tovar Administración de Empresas quinto semestre

Comunicate con nosotros al e-mail: flash@unisabana.edu.co, o a las extensiones 1823, 1826, 1812, 1801 y 1847

NUEVO BOLETÍN INFORMATIVO VIRTUAL I UN MEDIO DE USTEDES Y PARA USTEDES!





¿Qué es Fl@sh?

Les presentamos el nuevo Boletín <u>FL@SH</u>, creado por la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas para todos sus estudiantes. El objetivo principal de este medio de comunicación es, a través de una forma ágil y versátil, mantenerlos quincenalmente informados sobre actividades y noticias puntuales de su Facultad.

FL@SH contará con secciones variadas, no fijas, que les ayudarán a encontrar con facilidad lo que desean y deben conocer.

SECCIONES

Estudiando, ando: contiene noticias y fechas académicas relevantes.

Protagonistas del E: en esta sección encontrarán lo que más les gusta... deportes, entrevistas y uno que otro chismesito...

Nuestra brújula: como miembros fundamentales de la "empresa" Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, deben conocer y entender la visión, misión, directrices, procesos y estrategias de esta SU empresa mater.

Sabías que...: en esta sección podrán conocer datos curiosos y eventos relacionados con administración que les ayudarán a ser empresarios exitosos.

En la "U": contiene información general de la Universidad, pero de interés específico para los estudiantes de la Facultad.

TU OPINIÓN

Sus opiniones, comentarios y sugerencias son muy importantes para FL@SH, por eso creamos una dirección de mail exclusiva para conocerlas. No duden en escribirnos a **flash@unisabana.edu.co** o comunicarse con los miembros del comité editorial. Consulten su mail para conocer su nuevo boletín <u>FL@SH</u> y estar bien informados. Si no lo reciben por este medio, comuníquense con Criss Ximena Valdivieso, Coordinadora de Comunicaciones de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, al teléfono 861 5555 Ext. I 847 o escriban a las siguientes direcciones: <u>criss.valdivieso@unisabana.edu.co</u> o <u>flash@unisabana.edu.co</u>.

Comité Editorial

Nohora Santos,
Administración de Empresas (Sem. 7).
Edilberto Lara,
Administración Instituciones de Servicio (Sem. 6).
Carolina Gómez,
Administración Instituciones de Servicio (Sem. 7).
Camilo Avellaneda,
Administración de Empresas (Sem. 4).

Hugo Esteban Tovar,
Administración de Empresas (Sem. 5).
Hernán Darío Sierra (Ext. 1801)
Ana María Durán (Ext. 1803)
Efraín Mejía (Ext. 1812)
Juan Guillermo Hoyos (Ext. 1826)
Ximena Valdivieso (Ext. 1847)